

www.mazda-newsroom.at/artikel/157-mazda-vergibt-mini-nobelpreis

Mazda vergibt Mini-Nobelpreis an junge Querdenker

Beim Weltgipfel der Friedensnobelpreisträger in Barcelona ruft Mazda jetzt den *Make-Things-Better-Award* aus. Gefragt sind kreative Sozial- und Gesellschaftsprojekte.

Schon zum dritten Mal sponsert Mazda den Weltgipfel der Friedensnobelpreisträger, der jetzt in Barcelona stattfindet. Eine Reihe von Nobelpreisträgern – darunter zum Beispiel der ehemalige Präsident Südafrikas Frederik De Klerk – und Vertreter von NGOs diskutieren dort momentan über friedensfördernde Lösungen.

Mazda vergibt in diesem Rahmen einen Preis an junge aufstrebende Führungspersönlichkeiten. Der *Make-Things-Better-Award* von Mazda ist mit 10.000 Euro dotiert und zeichnet innovative, kreative Friedensprojekte aus. 200 internationale Querdenker im Alter zwischen 18 und 30 Jahren bewerben ihre Projekte jetzt im Rahmen des Weltgipfels in Barcelona. Verkündet und prämiert wird der Sieger im Frühjahr 2016.

+++

Barcelona/Klagenfurt, 13. November 2015

Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel

+43 664 81 11 477

deimel@mazda.at

www.mazda-newsroom.at